



かしましろう 鹿島小 2023



3年生のスーパーマーケット見学

令和5年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「すすんで学び よく考え みとあ 認め合おう」

学校協力ボランティアを募集しております

今、本校では、学校協力ボランティア様を募集しております。

コロナも第5類へ移行し、これまでの学習活動を見直し、体験学習や校外学習を以前のように行うようになりました。例えば、3年生のスーパーマーケット見学や2年生の図書館見学など、教科書だけの学習ではなく、実際に地域に出かけて学ぶことは、子どもたちにとって、楽しいと同時に大きな納得や理解の定着も得られます。このことが、主体的に学ぶ力をさらに伸ばしてくれます。しかし、校外に児童50人で出かけ、2人の教師だけで安全を確保することは困難です。もう少し多くの大人の目で子どもたちを見守り、より安全なものにしていきたいのです。また、例えばミシンの学習でも同様です。担任1人が、初めてミシンを扱う30名近い児童を指導することは不可能です。私の経験では、糸がからまったミシンの前で何もせずに、ひたすら教師が直しに来るのを待たせてしまったことも沢山あります。このような状況を少しでも改善し、授業をより良い内容にしていくために、皆様のご協力をいただきたいのです。

「学校での勉強だから難しい。」「昔に習った勉強なんて教えらんないよ。」とは思わないでください。教えるという専門的なことは我々教師の役割です。ボランティアの方には、学校へ来られる時間に、出来る範囲内で子どもたちを見守って頂ければ、それで十分なのです。

ぜひ、ご家庭や別に住んでいるご親族(祖父母等)の方にもお声かけいただき、少しでも多くの方のご協力を頂きたいのです。どうぞよろしく願いいたします

では、ボランティアのメリットは？

ボランティアをして頂けるメリットを考えてみました。

- ・ 学校の中の様子が分かる。お子さんの授業の様子もよく分かる。
- ・ 子どもたちとのふれあいを通して、元気が出てくる。気持ちも若返る。
- ・ 子どもたちの成長にふれられる。(伸びる瞬間に出会えて楽しい)

まずは、お気軽に申し込んでみませんか？

学校への欠席連絡は朝のうちにお願いします

お子さんの欠席連絡にはいつもご協力頂き感謝申し上げます。お子さんの出席状況を把握確認することは、お子さんの安全確保にもつながります。子どもに関する悲しいニュースの中には「家庭では登校していると思っていた、学校では欠席だと思っていた」という互いの思い込みによる事故も耳にします。お忙しい時間帯ではありますが、欠席する場合は、8時までに電話かメール(eメッセージ)で学校への欠席連絡をお願いいたします。

※裏面に、算数オリンピックの回答があります。一週間遅れてすみませんでした。